

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN: Ayuntamientos, 40 ptas. año; particulares y colectividades, 50 ptas. año; número suelto, 0,75 ptas.; de años anteriores, 1,50 ptas.
SE SUSCRIBE EN LA ADMINISTRACION DE LA DIPUTACION EL PAGO SERA POR ADELANTADO Y EN SANTANDER



PRECIOS DE ANUNCIOS: Prendadas, subastas, vacantes, providencias judiciales, particulares y de interés directo para los Ayuntamientos, 2 ptas. línea.
LA CORRESPONDENCIA OFICIAL DE LOS AYUNTAMIENTOS DEBE DIRIGIRSE A. EXCMO. SR. GOBERNADOR CIVIL

BOLETIN OFICIAL

PROVINCIA DE SANTANDER

SE PUBLICA LOS LUNES, MIERCOLES Y VIERNES

SUMARIO

	Págs.		Págs.
Anuncios Oficiales		Administración Municipal	
Confederación Hidrográfica del Duero	955	Ayuntamiento de Santander	955
Administración de Justicia		Ayuntamiento de Pesquera	958
Providencias judiciales	955		

ANUNCIOS OFICIALES

CONFEDERACION HIDROGRAFICA DEL DUERO

Solicita del ilustrísimo señor ingeniero director de la Confederación Hidrográfica del Duero don Isidro López Arroba, como director gerente de "Cementos Alfa", S. A., la autorización necesaria para construir un puente sobre el río Camesa, en término municipal de Mataporquera (Santander), así como la ocupación de los terrenos de dominio público necesarios para la ejecución de las obras.

Información pública

Las obras comprendidas en el proyecto son las siguientes:

Puente de hormigón en masa de tres arcos de 4,80 metros de luz libre, sobre pilastras de 1,40 metros de ancho por dos metros de altura, adoptándose un arco de flecha igual a un cuarto de la luz. La cimentación de las pilas se efectuará por medio de cajones de hormigón armado de cuatro metros de altura media. Los estribos se cimentarán por el sistema de excavación en zanja abierta, hasta alcanzar la zona resistente. La anchura del puente será de seis metros, más 0,60 metros de las barandillas. La ubicación del puente será próximo al puente que sobre el mismo río tiene la Red

Nacional de Ferrocarriles de Venta de Baños a Santander, y dentro del recinto de la fábrica de cementos "Alfa".

Lo que se hace público, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 16 del Real Decreto-Ley de 7 de enero de 1927, a fin de que en el plazo de treinta días naturales, a contar de la publicación de este anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia, puedan presentar las reclamaciones que estimen pertinentes los que se crean perjudicados con las obras reseñadas, hallándose expuesto el proyecto durante el mismo período de tiempo en esta Confederación, Negociado de Concesiones, Muro, 5, en Valladolid, durante las horas hábiles de oficina.

Valladolid, 2 de octubre de 1948.
El ingeniero director adjunto, Lucrecio Ruiz-Valdepeñas. 1537

Derechos de inserción: 117 ptas.

ADMÓN. DE JUSTICIA

Don José Manuel Villar González, juez comarcal de esta villa, en funciones de instrucción de la misma y su partido,

Por la presente requisitoria, y como comprendido en el número primero del artículo 835 de la Ley de Enjuiciamiento criminal, se cita, llama y emplaza al procesado Gre-

gorio Rojo, conocido también por Antonio Díez, que debe encontrarse en Torrelavega, y cuyas demás circunstancias se ignoran, para que en término de diez días comparezca ante este Juzgado a responder de los cargos que le resultan en el sumario número 82 de 1948 por hurto; bajo apercibimiento de pararle el perjuicio a que hubiere lugar en Derecho y ser declarado rebelde.

Al propio tiempo, ruego a todas las autoridades y encargo a los agentes de la policía judicial procedan a su busca y captura, y, caso de ser habido, lo pongan a disposición de este Juzgado en la cárcel de este partido.

Cervera de Pisuerga, 28 de septiembre de 1948.—El juez, José Manuel Villar.—El secretario judicial (ilegible). 1528

ADMÓN. MUNICIPAL

Ayuntamiento de SANTANDER

Extracto de acuerdos adoptados por el Excmo. Ayuntamiento pleno en las sesiones celebradas durante el segundo trimestre del año 1948:

Sesión del 7 de abril

Aprobar el acta de la sesión anterior.

Aprobar, en parte, una moción

de la Ponencia de Gobierno Interior y Personal proponiendo, entre otros extremos, se otorgue la categoría de Negociado a la actual Oficina Administrativa de Obras, creándose una plaza de jefe de Negociado.

Equiparar el sueldo de los jefes especiales de los Cuerpos de Bomberos, Limpieza y Arbitrios al que disfruta el jefe de la Guardia Municipal.

Prestar su asentimiento al acuerdo adoptado por la C. M. P. en sesión de 24 de marzo próximo pasado por el que se aprobó una propuesta de la Alcaldía, como juez instructor del expediente de responsabilidad administrativa incoado al corneta del Cuerpo de Bomberos Municipales don J. Manuel Ruiz García, imponiendo a dicho funcionario la sanción de suspensión de empleo y sueldo por un mes.

Aceptar el consentimiento de la S. A. "El Sardinero" para que el Tranvía de Miranda empalme en su línea de la costa desde el hotel Suiza a la calle de Ramón y Cajal, mediante el canon anual de dos mil pesetas, que abonará este Ayuntamiento a citada sociedad.

Ratificar el acuerdo adoptado por la C. M. P. en sesión de 10 de marzo próximo pasado por el que se aprobó una moción de la Alcaldía, con las variaciones introducidas por el acuerdo adoptado por la Comisión de Policías, B. y T., proponiendo sacar a concurso el transporte de viajeros entre la Plaza de Numancia y la primera playa del Sardinero, aprobándose, asimismo, las condiciones económico-administrativas que regirán dicho concurso.

Aprobar una moción de la Alcaldía-Presidencia proponiendo, entre otros extremos, se proceda a la parcelación de los terrenos que comprende la manzana I del proyecto de reforma interior de la ciudad, y anunciar a subasta la totalidad de las parcelas o solares edificables que resulten.

Aprobar una moción de la Alcaldía proponiendo se acuerde modificar la hoja de tasación de la casa número 4 de la calle de San José, señalada con el número 73 del plano parcelario.

Designar con el nombre de calle de San Francisco a la actual calle del proyecto de reforma interior de la ciudad que, partiendo de la

prolongación de Isabel II, empalma por su parte Este con la Plaza de Velarde.

Subvencionar con la cantidad de diez mil pesetas al "Boletín" editado por la sociedad Menéndez Pelayo.

Aprobar el concierto celebrado entre este Ayuntamiento y don Alfonso García Pelayo, en nombre y representación de la empresa taurina que llevará en arriendo para la temporada chica la plaza de toros de esta ciudad, para el pago del impuesto de usos y consumos de lujo correspondiente a los festejos taurinos que organice.

Facultar a la Alcaldía para que, juntamente con los señores secretario e interventor, procedan a verificar en el presupuesto municipal ordinario para el ejercicio económico en curso las rectificaciones interesadas por el ilustrísimo señor delegado de Hacienda de esta provincia.

Aprobar la liquidación del presupuesto municipal de la zona de Ensanche correspondiente al pasado ejercicio de 1947.

Aprobar el proyecto y presupuesto redactados por los técnicos municipales para las obras de pavimentación de las aceras de la calle de la Lealtad, en el tramo comprendido entre la de Juan de Herrera y Plaza de los Remedios.

Aprobar un dictamen de la Ponencia de Obras proponiendo la ampliación de la construcción de los 150 nichos ya construídos en el cementerio de Ciriego en otros 150, con sujeción al proyecto redactado en su día por el señor arquitecto municipal del Interior.

Suspender del cargo de interventor de estos fondos municipales a don Fernando Rodríguez García, de conformidad con un oficio del señor juez de instrucción decano de los de esta ciudad, fecha 27 de marzo próximo pasado, designando, con carácter accidental para el desempeño de dicho cargo al señor jefe de Contabilidad de este Excmo. Ayuntamiento don Francisco Arturo de la Vega Portilla.

Personarse en autos, al igual que se ha hecho con el señor interventor de estos fondos municipales, contra el otro procesado jefe del Negociado municipal de Hacienda, don Manuel Muriedas, en virtud del auto dictado por la ilustrísima Audiencia Provincial, confirmando el dictado por el ilustrí-

simo señor juez de instrucción del Juzgado número 1 de esta ciudad, procesando a dichos funcionarios.

Aprobar una moción de la Alcaldía proponiendo la inclusión en el inventario del patrimonio municipal, en concepto de bien de Propios, de una parcela de terreno procedente de la antigua calle de Santa Clara.

Aprobar el proyecto y presupuesto redactados por el señor ingeniero municipal de Caminos para la reparación del pavimento de las calles del Medio, General Mola, Rubio y Eduardo Benot.

Aprobar el proyecto y presupuesto redactados por el señor ingeniero municipal de Caminos para las obras de reparación de la calzada de la calle del Río de la Pila.

Sacar a subasta la concesión de un quiosco-bar en las proximidades de la Fuente de Concha Espina.

Interesar del señor arquitecto municipal del Interior que, con la máxima urgencia, proceda a la numeración de los edificios enclavados en la zona de reconstrucción.

Facultar a la Alcaldía para realizar las gestiones que estime procedentes con el fin de resolver las dificultades surgidas para llevar a efecto la cesión al Estado, para el Ministerio de la Gobernación, de los terrenos de propiedad municipal destinados en la actualidad a viveros, con el fin de construir un cuartel para la Policía Armada.

Hacer llegar a S. E. el Jefe del Estado y al Excmo. Sr. embajador de la República Argentina en España, por conducto del excelentísimo señor Gobernador civil de la provincia, la honda satisfacción experimentada por el pueblo santanderino con motivo de la firma del histórico protocolo Franco-Perrón.

Aprobar una propuesta del señor concejal juez instructor del expediente de responsabilidad administrativa incoado al señor interventor de estos Fondos municipales, don Fernando Rodríguez García, en trámite de ampliación a destitución, y por virtud de la cual se propone la destitución de dicho funcionario.

Sesión del día 21

Aprobar el acta de la sesión anterior.

Aprobar una moción de la Al-

alcaldía proponiendo la inclusión en el inventario del patrimonio municipal de una parcela de terreno procedente de la antigua Calleja de Soto y que, con motivo del proyecto de reforma interior de la ciudad, ha perdido el carácter de vía pública a que estuvo destinada desde tiempo inmemorial y pasado a pertenecer al Municipio en concepto de bien propio.

Aprobar una moción de la Ponencia de Gobierno Interior y Personal proponiendo se acceda a la pretensión instada por los inspectores de primera y segunda del Cuerpo de Vigilantes de Arbitrios solicitando la equiparación en sueldo a los de igual categoría de la Guardia Municipal.

Aprobar un dictamen de la Ponencia de Gobierno Interior y Personal proponiendo se mejore el haber inicial del subdirector de la Banda Municipal de Música, don Marcelo González García.

Aprobar una moción de la Ponencia de Policías, Beneficencia y Transportes proponiendo, entre otros extremos, se adopte la solemne resolución de elegir Patrono de la Guardia Municipal a San Miguel Arcángel.

Acceder a las exenciones solicitadas por la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana para su inclusión en la Ordenanza reguladora del arbitrio con fin no fiscal que ha de gravar los edificios de insuficiente altura, aprobándose la nueva Ordenanza rectificadora de aquel arbitrio.

Aprobar el proyecto y presupuesto redactados por el señor ingeniero municipal de Caminos para la reparación del pavimento, tanto de las aceras como de la calzada, de la calle de San Roque y Travesía de Tantín.

Aprobar un dictamen de la Ponencia de Obras proponiendo se declaren de urgencia las obras de derribo de las casas números 16 y 18 de la calle de Cádiz, aprobándose las condiciones facultativas formuladas por el señor arquitecto municipal del Interior.

Sesión del 12 de mayo

Aprobar el acta de la sesión anterior.

Adquirir un solar propiedad de los señores herederos de López-Dóriga, sito en la calle de Santa María Egipcíaca, para ser cedido al Estado, juntamente con el solar de propiedad municipal proceden-

te del derribo de la antigua cárcel, con destino a la construcción por aquél de las Escuelas Normales del Magisterio y Grupos Escolares anejos.

Amortizar la plaza de conserje de lavaderos de los cuatro pueblos anejos, anulándose, en su consecuencia, el concurso convocado para la provisión de meritada plaza.

Dar cumplimiento al auto dictado por el señor juez de instrucción decano de los de esta ciudad y, en su consecuencia, suspender a don Manuel Muriedas Castanedo de su cargo de jefe del Negociado municipal de Hacienda.

Aprobar una moción de la Ponencia de Policías, B. y T. proponiendo, entre otros extremos, la creación de 35 plazas de barrenderos distinguidos que mensualmente designará el señor inspector-jefe del Servicio de la Limpieza Pública entre los empleados fijos o eventuales que más se distinguen en el cumplimiento de sus deberes.

Aprobar una moción de la Ponencia de Policías, B. y T. proponiendo el establecimiento del carnet municipal de conductor de vehículos de servicio público, y denunciar los coches que, no obstante disfrutar de los beneficios concedidos por la legislación vigente a los coches de alquiler o de servicio público, no prestan este cometido.

Aprobar una moción de la Ponencia de Policías, B. y T. proponiendo se autorice a la Alcaldía para adquirir directamente veinte carritos de mano tipo "Salux", de la casa Industrias de Mendoza, de Vitoria, con destino al Cuerpo de la Limpieza Pública.

Aprobar una moción de la Ponencia de Policías, B. y T. proponiendo la adquisición de diversas prendas de vestuario con destino a los Cuerpos de la Guardia Municipal y Limpieza Pública.

Dirigirse a la Junta de Obras del Puerto solicitando la cesión de los terrenos donde están enclavados los Jardines del Paseo de Pereda.

Aprobar una moción de la Alcaldía proponiendo la inclusión en el inventario del patrimonio municipal de una parcela de terreno procedente de la antigua calle o Paseo del Alta, y que, con motivo de las obras de prolongación de la calle denominada Subida al Pra-

do de San Roque, así como la nueva alineación del Paseo del Alta, hoy General Dávila, ha perdido el carácter de vía pública a que estuvo destinada desde tiempo inmemorial y pasado a pertenecer al Municipio en concepto de bien de propios.

Excluir del inventario del patrimonio municipal el talud del Paseo de Ramón Pelayo, llamado "La Sierra de Ledón", por haber desaparecido con motivo de las obras realizadas para la prolongación de la Avenida de la Reina Victoria, solicitándose, asimismo, la baja de referido inmueble en la contribución correspondiente.

Modificar la condición novena de la ampliación de las Ordenanzas municipales para la reforma de los edificios del Paseo de Pereda.

Dirigirse a la Compañía del Tranvía de Miranda, S. A., para que, a la mayor brevedad, proceda a instalar en el sector de La Magdalena las nuevas vías con carriles "Phoenix", con arreglo a las condiciones señaladas en este acuerdo.

Aprobar una moción de la Alcaldía-Presidencia sometiendo a la aprobación municipal las condiciones económico-administrativas para la enajenación, mediante subasta pública, de seis solares de propiedad municipal, enclavados en la manzana II del proyecto de reparcelación.

Sesión del 9 de junio

Aprobar el acta de la sesión anterior.

Aprobar el proyecto y presupuesto redactados por el señor ingeniero municipal de Caminos para la reparación de la alcantarilla de la Cuesta de la Atalaya, a fin de sustituir el tramo superior de mampostería en seco por tubería de hormigón.

Ratificar el acuerdo plenario de 10 de septiembre de 1947, modificado en cuanto a la valoración de los terrenos, referente a la cesión gratuita al Estado, con destino a la construcción de un cuartel para la Policía Armada, de los terrenos de propiedad municipal, destinados en la actualidad a viveros, y radicantes en la calle de Calzadas Altas, de esta ciudad.

Desplazar el camino vecinal que en la actualidad atraviesa la finca propiedad de la S. A. "La Albericia", sobre las pertenencias nú-

meros 2 de la mina "Aumento a La Arcillera" y 2 y 3 de "La Arcillera", hasta la línea divisoria de las respectivas propiedades del Ayuntamiento y dicha sociedad, de conformidad con el acuerdo plenario de 5 de agosto de 1946.

Aprobar el presupuesto formulado por el señor arquitecto municipal del Interior para la restauración de 26 marcos importantes del Museo y nueva construcción de otros 65 marcos dorados de varios tipos.

Sacar nuevamente a subasta el solar número 82 del plano de parcelación, agregando a las condiciones usuales de subasta la de que no podrán tomar parte en la misma más que organismos oficiales o entidades patrocinadas por el Estado.

Aprobar las Ordenanzas redactadas por el señor arquitecto municipal del Interior que regularán la construcción de edificios en la zona rural y pueblos agregados.

Sesión del día 12

Aprobar el acta de la sesión anterior.

Promover recurso contencioso-administrativo contra el fallo dictado por el Tribunal Administrativo Provincial que anula el acuerdo corporativo de 30 de mayo último, por el que se suspendió de empleo y sueldo por treinta días al jefe del Negociado municipal de Hacienda, don Manuel Muriedas Castanedo.

Aprobar el presupuesto que envía la Compañía de Aviación C. E. T. F. A., por conducto de la Comisión Superior de Ordenación Urbana, para la confección del plano fotogramétrico de esta ciudad y su zona de influencia.

Sesión del día 30

Aprobar el acta de la sesión anterior.

Trasladar a la oficina interventora un oficio de la Delegación de Hacienda transcribiendo otro de la Dirección General de Contribuciones y Régimen de Empresas, declarando nulo todo lo actuado, a partir del día 15 de diciembre de 1947, en el expediente promovido por este Ayuntamiento sobre establecimiento y ordenación de un derecho o tasa "pro veraneo".

Aprobar una moción de la Comisión de Hacienda proponiendo se acuerde la imposición de una tasa "pro veraneo" sobre la estan-

cia de viajeros y veraneantes en nuestra ciudad durante los meses de julio, agosto y septiembre, aprobándose, simultáneamente, la Ordenanza para la aplicación de dicha tasa "pro veraneo", con la correspondiente tarifa.

Aprobar una moción de la Ponencia de Policías, B. y T., y en su virtud, informar desfavorablemente la elevación de tarifas solicitada de la Superioridad por la S. A. para el Abastecimiento de Agua de esta ciudad.

Designar una Ponencia para estudiar el escrito presentado por la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana solicitando la suspensión en nuestra ciudad de la vigencia de la Ley de Ordenación de solares.

Aprobar el extracto de acuerdos adoptados por el Excelentísimo Ayuntamiento pleno en las sesiones celebradas durante el primer trimestre del año en curso.

Prestar su asentimiento al acuerdo de la C. M. P. fecha 9 del actual, por el que se suspendió de empleo y sueldo por treinta días al inspector de segunda del Cuerpo de Vigilantes de Arbitrios don Nicanor Arce Noreña.

Prestar su asentimiento al acuerdo de la C. M. P. de 16 del actual, por el que se suspendió de empleo y sueldo por treinta días al vigilante de arbitrios don Ramón Incera Langa.

Aprobar una moción de la Ponencia de Gobierno Interior y Personal proponiendo que al fijarse el haber pasivo a los empleados jubilados o pensiones a los familiares de los fallecidos, les sea liquidado el último quinquenio, que no comprenda la totalidad de los cinco años, proporcionalmente al tiempo de servicio prestado.

Aprobar una moción de la Alcaldía proponiendo se autorice a la misma para gestionar cerca de los propietarios de los edificios pendientes de expropiación sitios en las manzanas del plan de mejora interior que se indican en dicha moción, la construcción directa de los edificios de su propiedad, con arreglo al citado plan.

Acceder a lo solicitado por la S. A. Electra de Viesgo para realizar obras en el solar de su propiedad sito en la calle del Río de la Pila, aceptando el ofrecimiento que la misma hace a este Ayuntamiento de una parcela de terreno en beneficio de la vía pública para

ensanche de la Calleja de San Antón.

Aprobar una moción de la Alcaldía, como presidente de la Comisión de Ensanche, sometiendo a la aprobación municipal el informe emitido por el señor arquitecto del Ensanche, a requerimiento del señor ingeniero-jefe de Obras Públicas, en relación con el proyecto de delimitación de la zona de servicio de la Dársena de Maliaño.

Aprobar un informe emitido por los señores letrados consistoriales y, en su virtud, ejercitar las acciones procedentes ante el Juzgado que corresponda, a fin de obtener el desahucio y lanzamiento de don Benjamín Fuentes de la casa-habitación aneja a la escuela unitaria de niñas del barrio de Ojaiz, para que se instale en dicho piso el maestro nombrado en propiedad para la citada escuela, don Benigno Sierra Sánchez.

Expresar al excelentísimo y reverendísimo señor don Angel Herrera Oria, obispo de Málaga, la más sincera felicitación de esta Excm. Corporación con motivo de cumplirse en este día el primer aniversario de su consagración episcopal.

Hacer constar en acta el sentimiento de la Corporación y comunicar al cuarto teniente de alcalde, don Rogelio Leal Antolín, el más sincero pésame con motivo del reciente fallecimiento de su señor padre.

Santander, 2 de agosto de 1948.

El secretario, Luis de la Escalera.

Sesión de 18 de agosto de 1948. Aprobado.—P. A. del E. A., el secretario, Luis de la Escalera.

Ayuntamiento de PESQUERA

Confeccionados los documentos cobratorios de las distintas contribuciones para el año de 1949, quedan expuestos al público en la Secretaría de este Ayuntamiento, por los plazos de quince días, para los efectos de reclamación:

Padrones de Patente Nacional de Automóviles.

Matrícula Industrial y de Comercio.

Repartimientos de la contribución Rústica y Pecuaria.

Listas cobratorias del padrón de Edificios y Solares.

Pesquera, 2 de octubre de 1948. El alcalde accidental, Eloy González.